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　　次週は、財団奨学生による卓話です

【大村AG・橋本幹事】
　18日　堺フェニックスRCへ

【大村AG】
　19日　美原RCへ（公式訪問）
　23日　松原RCへ　24日　松原中へ
　25日　しゅらRCへ　（クラブ協議会）

【中野会長】
　26日　藤井寺養護学校協議会

【清藤会員】
　26日　青少年健全育成市民会議

 　職業奉仕について
　　　　　　　   フォーラムです♪

　～今週の予定～

《清藤会員》
　1日　全国青少年育成　18時～

《大村AG》
　3日　財団ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ
　5日　GSEチームお出迎え
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こんばんは。平原ガバナー、地区副代表幹事楠見
様、ようこそいらっしゃいました。今日この日を楽しみ
にしておりました。平原ガバナーの息子さんもようこ
そ。
本日はガバナーアドレスということで平原ガバナーよ
りRIテーマ「ロータリーはわかちあいの心」についての
話や地区のお話、RI強調事項の話など聞けることと
思います。後に質疑応答の時間を設けていますので
ご質問等ございましたらガバナーにぶつけていただき
たいと思います。今日一日有意義な例会になるよう
願っていますので皆様ご協力宜しくお願いします。

平原ガバナー、楠見副代表幹事、平原様、大村夫人
ようこそいらっしゃいました。
①例会変更案内
②ガバナーエレクト事務所開設の案内

三軒先生の横に座り地区の役員も補佐もしたことの
ない誰も知らないところからのスタートでした。
三軒先生に来年やでと言われ勉強しました。急には
賢くなれません。一生懸命しよう、これだけは誰にも
負けないようにしようと思いなさい、これがﾊﾟｽﾄガバ
ナーの私に対するアドバイスでした。
最近のガバナー訪問は、何クラブかが集まってくださ
いという形でしたが私は一つ一つのクラブに行きた
いと代表幹事に頼みました。私は皆と一緒にロータ
リーの楽しさ、プロを夢を一緒に語りたい、皆がんば
ろうよという話をしたいので合同でするところもあるな
ら無理にとはいわないということで訪問させてもらっ
ています。私はガバナーですのでRIテーマ、強調事
項について皆様に申し上げる義務があるので簡単に
申し上げます。ウィルキンソン会長は、「ロータリー
シェア」ということを言いました。日本語では「わかち
あいの心」ということで、どういうことをわかちあうの
か。我々の能力、技能、経験、時間、お金、その支援
を待っているひとにわけようではないか、それと同時
に思いやりの心、優しい心、がんばれという心を一緒
にわけようと言っています。１９８５年２０年前、地球
に５０万人の発症があったポリオをなくそうとプロジェ
クトを立ち上げました。２００５年、ロータリーが始まっ
て１００年目にはやりとげようと一生懸命やりました
が残ってしまいました。４カ国で４４４の発症が報告。
これはどういうところかというと電話、電気、ガス、水
道、道もない、内戦で弾が飛んでくる。条件が悪いの
で残ってしまうのです。国連のいろいろな機関も人類
はじまって以来すばらしいを我々を応援してくれ大勢
で活動しています。これが終わるとまた人類のため
に壮大なプログラムを組んでやろうではないか、それ
が終わるまで集中してやっています。
強調事項が４つあります。１．水の問題 ２．識字の
問題　３．飢餓の問題　４．家族の問題　です。
水の問題では、きれいな水を飲めないということで毎
日６千人、年間２００万人が亡くなっていると言われ
ています。きれいな水を飲んでもらうようなプロジェク
トをしようということで三軒年度は、ｲﾝﾄﾞﾈｼｱ・バリ島
で水槽を作りました。直径４M、深さ５Mの円形のもの
11個作りました。これについてガバナー補佐が各クラ
ブを話して回り26クラブから協力を得ました。１つ10
万円ほどででき、水槽１つで３００～４００人の人が生
きていけます。これからもきれいな水を飲んでもらお
うという支援をするという強調事項としてやっていま
す。
識字の問題、世界には８～１１億の字が読めない、
書けない、計算ができない人がいてます。４分の３は
アジア、３分の２は夫人である、と言われています。
読み書き計算ができなければいい生活ができなので
支援をしようと若い夫人に教え、息子、娘へ教えるこ
とができます。今でも一生懸命字を教える地区がたく
さんあります。

 ◇会長の時間◇　　　　   中野　一郎

◇幹事報告◇　　　　　　橋本　竜也

こんばんは、平原です。実は私はガバナーの話があ
る前はタスキをかけ皆と一緒に歌を歌いご飯を食べ
る、ただそれだけの粉河クラブの会員でした。私ども
のクラブは40周年を過ぎ、もうそろそろガバナーを出
してくださいと話がありました。会長経験者でなけれ
ばということで限られてきますし、気がついたらなって
いました・・・
急に人間は賢くなったり詳しくなったりするものでは
ないのでただ一生懸命やるということで堪忍してもら
いました。
ﾒﾝﾊﾞｰから元気でないと皆に迷惑かけるから一度健
康診断にいけと言われ行きました。そうすると悪いと
ころが３つ見つかりました。自分はまったくの健康だ
と思っていたのですごくショックでした。６月の終わり
まで入院し退院しました。退院したその足で家には
帰らずその日が例会でしたのでそこへ向かいまし
た。皆よろこんでくれました。
７月１日にJR新幹線で高輪プリンスホテルに行きま
した。一室には、頭の先から足の先までロータリーと
いう人がたくさんいてビックリ。あの人たちの仲間入
りをするのかと思うとたいへんだと実感しました。私
は地区の先輩の前窪パストガバナーしか口を聞いた
ことがなかったので皆に名刺を配り宜しくと挨拶しま
した。

平原ガバナーアドレス
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※質疑応答※
質問① CLPについて、今後地区として三軒年度と
同じように進めていくのでしょうか？実際にこれに取
組もうとしてるクラブはどれくらいあるのでしょうか？

回答：四大奉仕を柱としてほしい。Ri推奨の中の奉
仕プロジェクトという中にいろいろ詰め込んで職業奉
仕がおろそかになっているのではという批判がありま
す。この7月の規定審議会において定款細則第5条
に職業奉仕が明記されている。地区としては四大奉
仕を柱にクラブのサイズにあった委員会構成をして
ほしい。100人のクラブと20人のクラブとでは違いま
す。自分のクラブサイズに合った自由な委員会構成
でいきましょう。国際ロータリーの推奨のCLP中でこ
れいいなというところだけを取り出すという方法で
やってほしいです。地区の協議会においては従来ど
おり9つの部門でクラブ代表で受けていく姿勢です。
私は各クラブ、長期と短期のクラブ目標を作って、特
徴のあるクラブになってほしいと思います。

質問② 今日で34人目のガバナーさんの公式訪問を
迎えました。今日はいままでで一番良く理解できよ
かったと感じました。1ｸﾗﾌﾞ単位で訪問する意味がわ
かったような気がします。数十年後には当クラブから
もガバナーが出てほしいと思います。多いときには53
人の会員がいました。が、一人ひとりが目立ちませ
んでした。今12名の会員では一人が貴重でとても喜
んでもらえてます。それがうれしく毎週来ています。
今回のガバナーアドレスはわかりやすくロータリーに
入っていてよかったと実感しました。ありがとうござい
ました。

回答：私は一生懸命やるのみです。縁あってロータ
リーに入ったのです。何か地域によろこんでもらえる
いいことをたくさんしていきましょう。

質問③ 我々ロータリーに入会し、ガバナーという仕
事がどれほどたいへんかということはわかります、
が、どんな人がなるのかわかりませんでした。ガバ
ナーになって一番しんどかったことは？一番感激し
たことは？

回答：今日で32クラブ目ですが、どのクラブも一生懸
命でみなまじめにテーマは違うがまっすぐ正面から
むかっていってるのを感じ、たいへん頼もしく感動い
たしました。最大の悩みは、皆さんがはつらつとして
やってくれているときはうれしいのですが、その逆の
ときです･･･
会長、幹事を中心に一生懸命やっていただくとあり
がたくうれしいです。
次の勝野さんも私よりもっとスケールの大きいユニー
クな方です。たいへん楽しみです。

飢餓の問題、食べ物がないので死んでしまうと言うこ
とですが、これに対してご飯を配るのでなく、種や実
や苗木を持ってその栽培する技術を持っていく、肥
料や農薬を持って彼ら自身に問題解決の意識をもっ
てもらう、技術をもってもらうその土地にあった品種
改良をし、元気な人に技術を教え米を作り自分たち
で食べるものは自分たちで作る、
回り道のような気がしますが、これが解決の糸口に
なるのではと思います。
ロータリー家族の問題、すべての人々の未来は青少
年であり、ロータリーの未来も青少年です。我々は老
いていきます。どんどん若い人に我々の意思をつい
てもらい活動を守っていってもらうように増強し、働き
かけもしなければならないと言う意味で、我々は若者
と真剣に付き合っていく訳です。財団、ﾛｰﾀー、イン
ター、GSE、青少年交換、そういう青少年プログラム
をたくさんしました。我々の社会奉仕年間予算７５％
を使っているのです。自分の意見を言える子供を作
ろうというのがベースになり、自分の周りの青少年に
いろんな奉仕をしようということです。
ライラ青少年育成セミナーを大阪府の海洋センター
で５月に２泊３日で行います。３日で済みますので自
分の周りの若い子を連れて参加してほしいと思いま
す。
以上が、国際ロータリーのテーマと強調事項です。
地区運営の方針です。１．ロータリーを楽しもう ２．
地区大会に参加しよう　３．国際大会に参加しよう
ロータリーを楽しもうということは、しっかりロータリー
を勉強しようということ、地域に存在感あるクラブに
なって尊敬される、そんなクラブになり切磋琢磨して
すばらしい男になってほしい。
具体的に身の丈にあった奉仕活動をしよう、決して
無理をしない。財団、米山についても無理をせず、主
旨、プログラムをよく理解し委員長は、プログラムを
先に出し、内容をよく理解してもらった上でお金を集
めてください。この集まったお金を国際ロータリーに３
年間あずけ、増やし２分の１を地区資金として枠がで
ます。４０万ドル以上のお金です。我々の地区は、そ
のお金を奨学金にだけ使っています。イギリス、アメ
リカなどへ勉強したいと言う人に奨学金を出すのに
使っていました。その申し込みも少なくなってハード
ルも高くなりその分の奨学金がういてきました。その
余裕がでてきた分をクラブの奉仕活動に使ってほし
いのです。クラブでしっかり相談しきっちりしたプログ
ラムの奉仕活動を出してください。
地区大会ですが、基調講演する人にトヨタの渡辺社
長をお願いしています。そのほかにの人気のスピー
カーにお願いしております、いい大会だったというよ
うにはりきって用意してますので皆さんぜひ参加して
ください。
国際大会の参加のお誘いです。私は、国際空港から
ジャンボをチャーターしてロサンｾﾞルスへ直行便を飛
ばそうといいました。ロータリーは国際的な組織の一
員であるけれども実感がありません、外国に友達が
いてる方も少ないです。でも、ここへ行きますと世界
中のﾛｰﾀﾘｱﾝがよってきます。あなたの友情と親睦は
世界規模になります。せっかく縁があってﾛｰﾀﾘｱﾝと
して活動してるのですから３～４日私とつきあってくだ
さい！
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◇ニコニコ箱◇

【辰巳会員】　平原ガバナー公式訪問ありがとう

【藤本会員】　平原ガバナー、楠見地区副代表幹事
　　　　　　　　　当クラブ訪問有難うございます。

【清藤会員】　平原ガバナーようこそおいでください
　　　　　　　　　ました。

【國下会員】　平原ガバナー、藤井寺へようこそい
　　　　　　　　　らっしゃいました。今後ともよろしく
　　　　　　　　　お願いします。

【紫垣会員】　平原ガバナー、ようこそいらっしゃい
　　　　　　　　　ました。ご苦労様です。

【中井会員】　平原ガバナーようこそいらっしゃい
　　　　　　　　　ました。

　

　今期の「藤井寺ロータリークラブ」テーマ

　　　　・会員２０名目標！
　　　　・天満宮での例会をもう一度！
　　　　・ショウケイに行こう！

　　　　　　　～　例会変更案内　～

《河内長野RC》
　　　10/26（金）⇒27日（土）移動例会・会員親睦会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　南天苑

《松原RC》
　　　11/13（火）⇒休会

《富田林RC》
　　　11/ 8（木）⇒7日（水）台中中州RC
　　　　　　　　　　　　　　　　創立10周年記念式典




